



EN EL COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS

Ángel Luis Serrano presenta en Castelló su segunda novela

► ‘Zamur el zagal’ explora la conquista omeya en la Península Ibérica

|| E. G.
CASTELLÓ

La sala docente doctor José María Brea, del Colegio Oficial de Médicos de Castellón (COMCAS) –sita en la avenida del Mar–, fue escenario ayer tarde de la presentación del libro *Zamur el zagal. Un bereber en Hispania*, de Ángel Luis Serrano.

La obra es la primera novela de historia ficcionada del autor, médico de profesión, si bien desarrolló una intensa actividad política siendo nombrado gobernador civil de Zaragoza en 1982, y posteriormente primer delegado del Gobierno de Aragón.

Columnista también de medios como **Mediterráneo**, dio a conocer los pormenores de este rela-



MANOLO NEBOT

Serrano estuvo acompañado por el catedrático de la UJI Juan José Ferrer.

to en el que, a través de un narrador en primera persona, explica las causas y consecuencias de la conquista omeya en la Península Ibérica. «Igual que hace un médico a la hora de ofrecer un diagnóstico, me pregunté qué sucedió en

aquella época y traté de hallar una respuesta», dice el escritor, que se muestra apasionado por el trabajo realizado. El acto estuvo conducido por el profesor y catedrático de Historia Antigua de la UJI, Juan José Ferrer. ≡